

Bordeaux fête l'Amérique latine et les Caraïbes

Bordeaux célèbre ses liens historiques et contemporains avec le continent sud-américain à l'occasion de la programmation nationale des Semaines de [l'Amérique latine et les Caraïbes](#), du jeudi 16 mai au dimanche 2 juin 2024. Il s'agit pour la France de célébrer les liens d'amitié entre nos deux continents, avec des événements organisés dans les domaines universitaires, associatifs, culturels, économiques ou écologiques.

[L'Amérique latine et les Caraïbes](#) vivent à Bordeaux dans la culture, les relations institutionnelles, la mémoire et la vie locale. Brésil, Chili, Colombie, Mexique, Pérou, Venezuela et les Caraïbes sont quelques-uns de ces territoires avec lesquels Bordeaux cultive de riches relations universitaires, culturelles, économiques et associatives.

A Bordeaux, dans tous les quartiers et pour tous les âges, des activités sont proposées jusqu'au 8 juin 2024. De nombreux rendez-vous sont liés au partage de connaissances : chacun pourra profiter de l'événement pour apprendre une danse, un sport, un savoir-faire artistique ou artisanal.

Les Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes (SALC) de Bordeaux seront inaugurées mercredi 22 mai à 18h30 à l'hôtel de ville, en présence des partenaires impliqués.

Le sport à l'honneur

Année olympique oblige, la Ville de Bordeaux a choisi de mettre l'accent, lors de cette 7^{ème} édition des Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes sur le sport, et à travers lui sur les valeurs universelles de l'olympisme qui unissent.

Un même esprit de rencontre porte les « Semaines ». Elles sont un temps où les cultures, les civilisations et les communautés de France et du continent latino-américain se réunissent pour célébrer les histoires et les projets que nous avons en partage. C'est un moment de fête, porteur de sens et de valeurs d'ouverture, de tolérance, de solidarité et de paix, plus que jamais essentielles.

Programme complet sur bordeaux.fr